

チユ。プカの森から



【今月のお便り】（後藤・朝日・本澤）

チユ。プカはアイヌ語で「東」
「東」といえば、根釧東部森林管理署だよね

38号

過去の号は
こちらから→

チユ。プカはアイヌ語で「東」
「東」といえば、根釧東部森林管理署だよね

【新年の挨拶】



新年あけましておめでとうございます。昨年は職員・請負事業体では労働災害ゼロを達成し、各種の予定事業も円滑に実施できました。また、

国有林の使命として地域に貢献できる取組として、植樹祭、現地検討会・勉強会の開催、山開きでの豆本配布、幼稚園への植付体験会やクリスマスツリーの配布など、地域の皆様に国有林の取組の情報発信に積極的に取り組ました。今年も職員一丸となり、引き続き地域に貢献できる国有林として頑張っていきましょう。

今年は「午年」ですが、当署にも年男・年女の方が5名もいます。午年の方は積極的で行動的なタイプが多いとされ、また、社交的で明るいとされ、人付き合いが得意で、周囲を楽しませるムードメーカー的存在になるようですので、皆さんのが職員をグイグイ引っ張つていっていただき、本年も明るい職場づくりと健康で安全に業務に励むよう努めていきましょう。



【旭川銘木市
視察】



旭川市で開催された銘木市の視察へ行つてきました。銘木市は道内各地から様々な広葉樹が集まる市であり、今回の12月市は道有林から出たナラ等の材が高く売れました。また、銘木の競りも見学し、そのスピード感に圧倒されました。銘木市を見学し材の需要などを学んだので、今後の業務に活かしていきたいと思います。



【クリスマスツリー
配布】

12月2・3日



根釧西部署管内で開催されたマルチャードと呼ばれる地拵機械の現地検討会に参加しました。表土から20cmほどは削ることで、伐根を跡形もなく処理することができるため、根茎の浅いクマイ笛地域などでは下刈の省力化が期待できると思いました。意見交換も活発に行われ、非常によい学びの場となりました。



【マルチャード
検討会】

12月5日（金曜日）



木育の一環で今年もサンタさんが管内の保育園などにツリーを届けました。こどもたちはサンタに抱き着いたり、ツリーのツンツンした葉を触って樂しそうでした。

今年はツリー配布のほかに、職員が制作した紙芝居の読み聞かせを行いました。色々な視点から森林に興味をもつてもらえると嬉しいです。



終業後の弓道は、心身を鍛えるとともに、リフレッシュの時間になっています。これからも職場や地域の仲間と共に稽古に励みます。

12月21日（日）雨

中標津町内で開催された納射会に参加しました。

根釧東部署から3名、お隣の根釧西部署から1名参加しました。日々の鍛錬の成果を発揮できたと思いま

す。

根釧東部署から3名、お隣の根釧西部署から1名参

加しました。日々の鍛錬の成

果を発揮できたと思いま

す。

根釧東部署から3名、お隣の根釧西部署から1名